

一般社団法人東京高専技術懇談会ニュース

2012年11月、12月合併号

一般社団法人東京高専技術懇談会発行

企業見学会を実施しました

本年度の企業見学会は11月7日(水)、本会会員でもあります株式会社スリーボンド様の研究開発本部で行われました。当日は晴天にも恵まれ、見学会始まって以来の48人の皆様にご参加頂きました。本年4月に八王子市狭間町から相模原市橋本に移転し、真新しい建物や装置が輝いていました。研究開発のために様々な工夫が凝らされており、新時代の研究所という印象を強く受けました。ディスカッションが自由にできるように、廊下のスペースを有効利用する等、ハード面のみならずソフト面についても十分に配慮されていました。

今回の見学に際しましては、本会理事でもある㈱スリーボンド研究開発技術部岡村部長に多大のご配慮を頂きました。この場を借りて厚くお礼申し上げます。



匠塾を開講します

匠塾は地域の企業の若手技術者の皆様を対象に、基礎から応用に至る様々な技術についてその道のプロを講師としてお迎えし、東京高専を会場として実施しているものです。今回は3期目の開講で、以下のような講座を実施します。多くの皆様方のご参加をお待ちしています。

開催日: 3/12(火)、14(木)、21(木)、26(火)、28(木)
各 10:00~17:00 毎日 6H×5日=30H

* 金属プレスは、3/13(水)開催となります。

開催講座:

1. アナログ回路基礎講座(講師: 南畑重秋)
2. デジタル回路基礎講座(同: 江藤良純)
3. 金属プレス技術基礎講座(同: 伊藤國吉)
4. トヨタ生産方式の基礎講座(同: 小森治)

ものづくり教育センターが改修されます

東京高専のものづくり教育センター(実習工場)は、学生の機械工作実習、研究のための試作品製作、学外からの試作品製作の受注等、教育・研究・地域貢献のための重要な施設です。1966年の竣工以来、大きな改修がないままでしたが、このたび全面改修が認められ、本年度末の完成予定で工事が進んでいます。来年度早々には会員の皆様にご披露できると思います。

改修工事中の東京高専ものづくり教育センター



東京高専専攻科特別研究発表会が開催されます

平成25年2月3日(日)、東京高専専攻科2年生の特別研究発表会が東京高専を会場に開催されます。本会は共催団体として長年にわたり本発表会をサポートしてきました。優れた発表をした学生には本会から優秀賞と副賞(図書券)を授与しています。発表会終了後の懇親会は本会主催で行われます。

東京高専でどのような研究活動が行われているかを知ることでできる貴重な機会です。学生、教員にとっても参加された企業の皆さんからの質問やコメントは大変参考になります。来年1月にプログラムとともに詳細をお知らせいたしますので、奮ってご参加ください。

事務局より

3年ぶりの衆議院選挙も終了し、自民党の圧勝となりました。経済のみならず社会全体が閉塞感に包まれている中、新たな政権のもとで日本の復活が期待される所です。

本年も会員の皆様に技術懇談会活動を支えていただきました。厚く御礼申し上げます。良いお年をお迎えください。